
Frau Bartelheimer berichtet über den Sanierungsbedarf an der Timm-Kröger-Schule. 
 
Frau Krebs bittet die Zentrale Gebäudewirtschaft die Prioritätenliste im Hinblick auf die 
Sanierung der Toilettenanlagen nochmals zu überprüfen. Über das Ergebnis soll in der nächsten 
Ausschusssitzung berichtet werden. 


